LA SSC HA RECIBIDO 144 LLAMADAS DE AUXILIO

La Resurrección, nido de la violencia

En 2022 se registraron 356 reportes de agresiones dentro de la familia y 117 de casos fueron contra mujeres; además ahí operan cinco grupos dedicados a diferentes prácticas delincuenciales. Pág. 4



OPERAN CINCO GRUPOS DELICTIVOS EN LA JUNTA AUXILIAR

La Resurrección, foco rojo en casos de violencia familiar

POR GUADALUPE JUÁREZ

violencia familiar y violencia contra las mujeres son de los cinco reportes más frecuentes al 911 en la junta auxiliar de La Resurrección, de acuerdo con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Información de la dependencia municipal, entregada vía transparencia a *Diario ContraRéplica Puebla*, indica que tan sólo entre enero y mayo del año en curso las autoridades recibieron 144 llamadas de auxilio por violencia familiar, es decir, un estimado de casi un caso al día. El año pasado terminó el año con 356 reportes de violencia familiar.

En cuanto a los reportes a los números de emergencia por casos de violencia contra la mujer, la SSC recibió 117 llamadas, un aproximado de un caso dos días. El año pasado recibió 295 casos.

El 2 de julio pasado, la policia municipal recibió una llamada de un hombre quien pidió ayuda para localizar a su hija, se trataba de Monserrat N.

De acuerdo con testimonios de la familia, Monse era víctima de violencia por parte de su pareja Álvaro, quien es señalado de haberla asesinado y confesarles el crimen a sus hijas. La Fiscalía General del Estado (FGE) LA SECRETARÍA de Seguridad Ciudadana revela que entre enero y mayo de 2023 las autoridades recibieron 144 llamadas de auxilio

TOP DE DELITOS

289

reportes por personas agresivas.

222

casos por presencia de personas sospechosas.

144

llamadas de auxilio por violencia familiar.

117

reportes de casos de violencia contra la mujer.

sostiene que el hombre fue detenido cuando intentaba ocultar bolsas negras con restos humanos en una barranca.

Ayer domingo, el arzobispo Víctor Sánchez Espinosa, hizo un llamado para que se detenga la violencia y pidió por el eterno descanso de Monserrat.

OTROS REPORTES

De los cinco reportes más frecuentes en esta junta auxiliar, el primer lugar lo ocupan los reportes de personas agresivas. En 2022 se contabilizaron 610 llamadas y este año entre enero y mayo se contabilizaron 289 casos.

El segundo reporte que más recibe la policia municipal en esta zona de la ciudad es la presencia de una persona sospechosa con 600 casos reportados en 2022 y 222 en lo que ya de 2023.

El tercer reporte es el de violencia familiar y el cuarto el de violencia contra la mujer, mientras que el quinto son accidentes de tránsito. El año pasado hubo 273 reportes al 911 por este último caso y en 2023 se contabilizan 94.

La SSC tiene detectada en la junta auxíliar cinco grupos delictivos que operan en la zona, dedicadas al robo de vehículo, robo a casa habitación, narcomenudeo y robo de hidrocarburo.

Durante 2022 y de enero a mayo de 2023 han detenido a 13 personas en la junta auxiliar, aunque la dependencia omitió mencionar por cuál delito. •